



GUYANE

Premier degré, Secondaire, Université...

Toutes et tous concerné-e-s

Demain mardi 30 janvier 2018, 8 établissements de Guyane seront mobilisés et en grève contre la dégradation de leurs conditions de travail : violence dans et aux abords des établissements, élèves en insécurité, manque de surveillants, vies scolaires exsangues, etc. A Saint Laurent du Maroni, les cinq collèges de la commune : Paul Jean-Louis, Albert Londres, Arsène Bouyer d'Angouma, Tell-Eboué et Volmar. A Cayenne, un lycée et un collège : LP Michotte et Auxence Contour. A Matoury, le collège Concorde-Maurice Dumesnil.

SUD éducation Guyane - syndicat des personnels de l'éducation nationale (administratifs, professeurs, vie scolaire) - soutient l'ensemble des établissements mobilisés et en grève.

SUD éducation Guyane appelle ses adhérent-e-s et sympathisant-e-s des établissements concernés à se mettre en grève afin de construire un véritable rapport de force.

SUD éducation Guyane invite l'ensemble des personnels à se réunir dès demain matin en assemblée générale afin de s'organiser collectivement pour dénoncer le climat scolaire délétère dans cette Académie.

Pour les élèves, les parents et les personnels, la grève reconductible doit être à l'ordre du jour !!!

SUD éducation Guyane,
le 29 janvier 2018
<http://www.sudeducationguyane.org>